いて考えたことがありますか。 みなさんは自分が普段あたりまえのように使っている水の大切さにつ

ことにしました。
りますが、深くはわからなかったので今回の機会を利用し、調べてみるりますが、深くはわからなかったので今回の機会を利用し、調べてみる私は父が水道関係の仕事をしているため、水について考えたことはあ

いくことが必要な問題であると思います。べて増えたように感じます。それだけ今、水不足は世界で真剣に考えて、近年、テレビやスマホで水についてのことを目にすることが前にくら

るものではありません。ために一番大切なものだかららしいです。しかし、この資源も無限にあ理由として、ガスや電気は無くても生きていけますが、水は生きていく父が公共料金の未納で一番最後に止められるのは水だといっていました。水は生命の源であり、私たちが生きていくために欠かせない資源です。

管理を慎重にすることが大切だそうです。 まず、水の持続可能な管理です。地球上の水資源は限られているため、 そこで水を守るために大切なことについて調べました。

次に水の品質に注意を払うこと。水のアクセスについてです。地球上

すべての人が清潔な水を使えるようにする必要があります。

けません。

「我で使っている水の量をなるべく無駄使いせず節約して使わなければいています。このような子どもたちを減らすために私たちは日頃の日常生得られないため、毎日四九○○人、年間一八○万人の子どもがなくなっ現在、世界の約七億人が水不足の状況で生活していて不衛生な水しか

と考えています。合うことで、水不足でなくなる子どもを一人でも多く救うことができる合うことで、水不足でなくなる子どもを一人でも多く救うことができるなので、SNSを活用してみたり、家族や友人の間で節水について話ししかし、一人が意識するだけではあまり変化は見られないと感じます。